

RINGKASAN

Pemasaran Kerajinan Kayu Khas Desa Tutul Melalui Marketplace Wike Bisnis Oleh Mahasiswa Magang Wirausaha Merdeka Di CV. Makrifat Business, Wike Sri Widari, NIM E41191326, Tahun 2022, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Bety Etikasari, S. Pd, M.Pd(Dosen Pembimbing). Muhammad Imron Pribadi(Pembimbing Lapangan).

Magang Wirausaha Merdeka merupakan bagian dari program MBKM yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk beajar dan mengembangkan diri menjadi calon entrepreneur melalui aktivitas diluar kelas. Politeknik Negeri Jember terpilih sebagai Perguruan Tinggi yang ikut serta dalam Program Wirausaha Merdeka tersebut. Politeknik Negeri Jember saat ini memiliki ratusan mitra Usaha/industry salah satunya adalah CV. Makrifat Business yang akan dijadikan tempat magang dari beberapa mahasiswa.

CV. Makrifat Business yang berada di Desa Tutul Kecamatan Balung Jember merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang kerajinan tangan yang terbuat dari kayu. Pemilik CV. Makrifat Business yaitu Bapak M. Imron Pribadi. Dalam pemasaran produknya bapak Imron memasarkan secara online melalui akun Marketplace yang dimilikinya yaitu Shopee, Toko Pedia dll. Tidak hanya di pasarkan melalui akun marketplacanya sendiri, melainkan juga ada beberapa orang yang ikut memasarkan produk kerajinan tersebut. Tetapi orang tersebut dapat melakukan brandig atau menggunakan brand sendiri. Untuk hasil penjualannya nanti akan dibagi komisi seberapa persen tergantung harga barang yang terjual. Hal itu dilakukan untuk memperluas pemasaran produk kerajinan di CV. Makrifat Business serta memberikan peluang kerja untuk masyarakat.

Oleh karena itu, dalam upaya untuk membantu CV. Makrifat Business dalam memasarkan produk kerajinannya, penulis membangun usaha bersama tim yang beranggotakan 16 orang yaitu 10 orang merupakan mahasiswa dari Politeknik Negeri Pangkajene Kepulauan dan 6 orang merupakan mahasiswa Politeknik Negeri Jember.

Usaha yang dijalankan adalah memasarkan produk dari CV. Makrifat Business secara online dan offline. Sehingga penulis beserta tim melakukan kerja sama dengan CV. Makrifat Business menggunakan teknik makloon yaitu dengan mengubah brand Makrifat Business menjadi brand usaha yang dijalankan oleh penulis beserta tim sendiri yaitu R&B Craft. Selain itu penulis juga memiliki usaha atau brand sendiri yaitu Wike Bisnis. Disini penulis juga memasarkan produk kerajinan dari CV. Makrifat Business menggunakan akun marketplace Wike Bisnis. Dalam memasarkan produknya penulis juga menggunakan teknik makloon. Dimana untuk hasil penjualan produknya akan dibagi sekian persen sesuai harga produk yang terjual. Sehingga dengan menjalankan usaha tersebut penulis dapat meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan kewirausahaan serta pengalaman kerja mengenai kegiatan perusahaan/industri/instansi, serta Memberikan pengalaman kepada penulis mengenai ilmu bisnis/kewirausahaan.